



## Daumen drücken

Das Schuljahr hat uns wieder.  
Schülerinnen und Schüler –  
Lehrpersonen und Schulkommission –  
Eltern und Grosseltern ...

Was vor zwei Wochen als Aufgabe galt,  
nämlich jemanden in den Arm zu nehmen  
und fest zu drücken,  
also christliches „Armdrücken“  
gebe ich Dir nun mit für jeden Tag des Schuljahres:  
Drück bitte für unsere Kinder und Familien  
täglich die Daumen.

Christliches Daumdrücken geht folgendermassen:  
Hände falten und ein Gebet zu Gott schicken,  
den Schutzengel auf den Schulweg  
und den eigenen Segen in die Welt senden.

Daumendrücken = Hände falten und beten!

